

EHREN DINGER RUNDE

SPIELPLATZ SPASSIGO

Dieser Spielplatz wurde vom Verein Spiel und Spass initiiert. Die Gemeindeversammlung von Unterehrendingen bewilligte für die Realisation einen Beitrag. Der Spielplatz wurde am 19. Mai 2001 mit einem wunderbaren Fest offiziell mit der Enthüllung des Totempfahls eingeweiht.

Der Spielplatz wurde auf Grund eines Vorschlags der 4. Klasse auf Spassigo getauft.

Anlässlich des finanziellen Erfolges an der Badenfahrt 2007 wurde für den Spielplatz ein Bodentrampolin gespendet.

